

Presse Nationale

> Politique



Lutte contre le coronavirus : 32 nouveaux cas, 8 guéris et 1 décès enregistrés, hier

Point du mardi 05 mai 2020 : 170 échantillons prélevés, 32 nouveaux cas enregistrés ce jour (soit 19% des échantillons prélevés). Le ministère de la Santé a enregistré 8 nouveaux guéris 1 nouveau décès. Depuis le début de la pandémie à ce jour, le pays enregistre 1 464 cas confirmés.



« Atteinte à la sûreté de l'Etat » : 19 militaires et civil pro-Soro sous mandat de dépôt

Le Procureur de la République près le Tribunal de première instance d'Abidjan, a animé une conférence de presse le mardi 5 mai 2020, à la salle des Pas perdus du Tribunal au Plateau. Cela, relativement aux procédures en cours à l'encontre de Guillaume Soro et autres. Concernant le dossier d'atteinte à la sûreté de l'Etat, Adou Richard a soutenu que 19 personnes ont été arrêtées, inculpées et mises sous mandat de dépôt, depuis le 17 avril 2020. Il s'agit de deux officiers supérieurs et douze sous-officiers militaires. Ainsi que cinq civils. L'enquête en cours dit-il, a permis de procéder à des perquisitions de différents domiciles et résidences ainsi que de lieux divers.

> Economie



Lutte contre la vie chère : Voici le prix maxima du sucre et de la viande

Face à l'augmentation injustifiée du prix des produits en cette période de crise sanitaire, le gouvernement a pris un décret pour mettre fin à cette pratique spéculative. Ainsi, pendant trois mois, il a plafonné le prix des produits de grande consommation que sont le riz, le sucre, l'huile de table, la tomate concentrée et la viande. Selon chou Aimé Frédéric, directeur de la Concurrence, de la Consommation et de la Lutte contre la Vie chère, joint au téléphone, lundi 4 mai 2020, la liste des prix maxima de ces produits a été distribuée aux différentes organisations de commerçants. Une campagne de sensibilisation d'une semaine à 10 jours est prévue avant de passer à la phase de répression. Les contrevenants encourent une amende de 100 000 à 50 millions FCFA, la saisie des marchandises et la fermeture du magasin.

> Société



Le conseil de l'Entente offre 5 millions de FCFA au ministère de la Santé

Le conseil de l'Entente a remis 5 millions de FCFA, le mardi 05 mai 2020 à Abidjan, au gouvernement, à travers le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Il s'agit pour le conseil de l'Entente d'octroyer des fonds aux pays membres pour lutter efficacement contre la maladie à Coronavirus.



Fonds de solidarité de la Ms-Médias : 7 mutualistes ont reçu leur chèque

La Mutuelle générale des agents des médias privés de Côte d'Ivoire (MS-Médias) a mis du baume au cœur de certains de ses membres. Et pour cause, elle a procédé, le jeudi 30 avril 2020, à son siège, aux II Plateaux, à la remise de chèques à 8 bénéficiaires ayant souscrit au produit Fonds de solidarité. C'est au total 650 000 F CFA qui ont été décaissés pour célébrer 7 naissances et pour essuyer les larmes d'un mutualiste ayant eu un décès. Cette solidarité de la MS-Médias à l'égard de certains mutualistes est le fruit de leur engagement à faire rayonner le Fonds de solidarité.

Coronavirus : 25 millions de masques réceptionnés, hier

Six jours après avoir reçu 26, 5 millions de masques, le mercredi 29 avril 2020, la Nouvelle pharmacie de la santé publique (NPSP) a encore réceptionné, le mardi 5 mai 2020, 25 millions de masques commandés par le gouvernement ivoirien, dans le cadre de la lutte contre le coronavirus. La réception a été faite sur le tarmac de l'aéroport Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan-Port-Bouët. Pr Yapi Ange Désiré, directeur général de la NPSP, qui supervisait en personne cette deuxième arrivée, s'est dit satisfait : « Nous sommes là pour recevoir un arrivage de produits pharmaceutiques très importants dans la lutte contre le coronavirus. D'une part, vous constatez que le plan d'approvisionnement du gouvernement de Côte d'Ivoire s'exécute conformément aux instructions. Nous sommes en train de recevoir 25 millions de masques chirurgicaux, pour exécuter le plan de distribution gratuite annoncée par le gouvernement ».



Point presse du gouvernement : Myss Dogo Belmonde annonce l'initiative panier solidaire pour 1 000 femmes

Depuis l'avènement de l'épidémie en Côte d'Ivoire, les marchés tournent au ralenti. Cela, en raison d'une rotation instaurée entre les commerçantes, mais surtout à cause de la fermeture des marchés dès 16h. A cela s'ajoutent les difficultés au niveau même des champs, a déclaré la secrétaire d'Etat en charge de l'Autonomisation de la femme, mardi 4mai, à la tribune du point presse du gouvernement sur la gestion de la crise liée au Covid-19. Dans deux semaines, en collaboration avec ONU-Femmes, son département, a-t-elle indiqué, lancera l'initiative panier solidaire en direction de 1000femmes. «C'est un projet pour venir en aide aux femmes du monde du vivrier qui ont du mal à écouler leurs produits. Nous allons mettre en place une plateforme pour acheter ces produits et les distribuer aux femmes vulnérables», a-t-elle expliqué.

Vu sur le Net

> Politique



A l'issue d'un examen à la Pitie-Salpetriere à Paris, Gon Coulibaly va observer une "période de repos" en France pour "quelques semaines" (Communiqué)

Le Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly va poursuivre son séjour en France « quelques semaines », pour un « suivi médical et une période de repos ». Selon le communiqué émanant de la Présidence de la République, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a effectué un « examen de coronarographie », dans le cadre de son contrôle médical périodique à l'hôpital de la Pitié-Salpêtrière à Paris (France), le lundi 4 mai 2020. C'est à l'issue de cet examen que son médecin traitant lui a prescrit « un suivi médical et une période de repos ». Par conséquent, le Premier Ministre poursuivra donc son séjour en France pour quelques semaines avant de regagner la Côte d'Ivoire, conclut le texte.



Coronavirus : Le ministre d'État Hamed Bakayoko lance l'opération de distribution gratuite des masques de protection

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, assurant l'intérim du Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a lancé le 5 mai 2020 à Abidjan, l'opération de distribution gratuite des masques de protection contre la pandémie du Coronavirus (COVID-19). C'était au cours d'une cérémonie de remise symbolique desdits instruments barrières aux représentants des populations bénéficiaires. « Cette cérémonie est la matérialisation de l'engagement du gouvernement à poursuivre de façon acharnée la lutte contre la pandémie du COVID-19 », s'est réjoui Hamed Bakayoko. Le ministre de la Défense a souligné que la disponibilité et la distribution gratuite des masques, conformément aux instructions du Président Alassane Ouattara, permettront de renforcer la prévention et de freiner, voire stopper, la propagation du virus. (Source : Primature)

> Economie



Le COVID-19 ne freinera pas la poursuite des programmes routiers, assure Amédé Kouakou

La crise sanitaire causée par la pandémie du COVID-19 ne sera pas une excuse pour arrêter l'exécution de l'ensemble des programmes routiers prévus au Programme social du gouvernement (PSGOUV). C'est l'assurance donnée le lundi 4 mai 2020 lors du point de presse quotidien, par le ministre de l'Equipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, comme rapporté par le site gouvernemental. Selon Amédé Kouakou, tous les grands chantiers routiers retrouvent progressivement leur cadence d'exécution avec quelques réaménagements dans leurs plannings et dans le respect des mesures sanitaires.



La Police porte assistance à 34 personnes dans le couvre-feu dans la nuit du 04 au 05 mai 2020

Trente-quatre (34) personnes ont bénéficié de l'aide de la Police nationale au cours du couvre-feu dans la nuit du 04 au 05 mai 2020. Il s'agit notamment de 12 personnes à Abidjan et 22 autres à l'intérieur du pays. Les 22 personnes étaient en situation d'urgences médicales, précisent les sources policières qui font également état de l'enlèvement de 06 corps pour causes de décès naturels à domicile. En ce qui concerne le bilan des interpellations, 23 personnes ont été appréhendées et 02 motos envoyées en fourrière dans des localités hors d'Abidjan.



La Côte d'Ivoire obtient un financement additionnel de 21 milliards FCFA de la Banque mondiale ; 32 milliards FCFA pour la production de statistiques

La Côte d'Ivoire a bénéficié, ce mardi 5 mai 2020, de deux prêts de la Banque mondiale. L'un d'un montant de 21 milliards FCFA est destiné au Projet de riposte au COVID-19 et de renforcement de la capacité de préparation du système de santé aux épidémies (Projet d'urgence COVID-19) et l'autre d'un montant de 32 milliards FCFA, au Projet d'harmonisation et d'amélioration des statistiques en Afrique de l'Ouest. Ces deux financements octroyés sous forme de Crédit IDA (Association internationale de développement) ont fait l'objet de signatures entre le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly et la directrice des Opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, le Bénin, le Togo, et la Guinée, Mme Coralie Gevers. C'était au cours d'une cérémonie au 20ème étage de l'immeuble Sciam à Abidjan-Plateau.

> Société



Lutte contre le coronavirus : Voici les bénéficiaires des masques distribués gratuitement

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique, Dr Aka Aouélé, a pris part, ce mardi 5 mai 2020, au démarrage de distribution gratuite de masques aux populations, à la Primature. Ce sont au total 22 millions de masques qui seront distribués à 17 catégories de bénéficiaires sur une période de 15 jours renouvelables, a précisé le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko représentant par intérim du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Selon les autorités, les bénéficiaires sont entre autres : le personnel soignant, les forces de défense et de sécurité, les transporteurs et commerçants dans les marchés, les handicapés, les gardes pénitentiaires, les cités universitaires, la police municipale et du district, etc...

Agence de Presse

> Société



Des respirateurs artificiels offerts au service des maladies infectieuses et tropicales du CHU de Treichville

Le directeur général de Nestlé Côte d'Ivoire, Thomas Caso a offert, mardi, à Abidjan, au ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé, des équipements de protection contre la maladie à Coronavirus (COVID-19) et du matériel médical, dont des respirateurs artificiels destinés au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Treichville. Cette contribution notable s'inscrit, dans le cadre de la prise en charge efficiente des malades de cette pandémie et de la protection du personnel soignant.



COVID-19: Des gels hydro-alcooliques et des savons liquides offerts au ministère de l'Hydraulique

Le groupe Enval a procédé mardi à Abidjan à la remise de 750 gels hydro-alcooliques et 360 savons liquides au ministère de l'Hydraulique en vue de l'accompagner dans ses efforts de lutte contre la maladie à Coronavirus (COVID-19). Selon son président directeur général (PDG), Bakary Coulibaly, ces kits sanitaires ont été fabriqués au sein du groupe qui accompagne la Côte d'Ivoire dans la surveillance de la qualité d'eau fournie aux populations. Réceptionnant les dons de ce partenaire historique avec son département à travers l'Office national de l'eau potable (ONEP), le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a exprimé sa volonté de voir l'eau toujours dans les ménages durant cette période de lutte contre le COVID-19 où le



COVID-19 : Le maire de Bingerville annonce 17 cas confirmés dans sa commune

Le député-maire de Bingerville, Issouf Doumbia, a annoncé 17 cas confirmés de COVID-19 dans sa

commune à la date du lundi 04 mai. Lors du point de presse journalier sur la situation de la pandémie en Côte d'Ivoire, tenu dans sa localité, le maire Issouf Doumbia a indiqué, mardi, que des 17 personnes infectées au COVID-19, 13 en sont guéries alors que trois sont en cours de traitement sur un échantillon de 54 personnes prélevées.

> Sport



Football/Saison 2019-2020: près de 2 milliards FCFA versés aux clubs ivoiriens au titre des subventions

La Fédération ivoirienne de football (FIF) a versé à l'ensemble des clubs ivoiriens (Ligue 1, ligue 2, division 3 et football féminin) à la date du 04 mai 2020, la somme de 1,910 milliard FCFA au titre des subventions, des droits télé et des droits marketing pour la saison sportive 2019-2020 sur un montant de 2,245 milliards FCFA. « La FIF reste devoir aux clubs la somme totale de 335 millions FCFA qui vous sera versée à bonne date », a promis l'institution dans un courrier adressé aux présidents de ces clubs. Les subventions et autres droits octroyés concernent notamment 14 clubs de ligue 1, 24 clubs de ligue 2, 38 clubs de division 3 et 10 clubs de football féminin.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.